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志 摩 市 教 育 委 員 会 会 議 録 

 

1. 会 議 の 種 類  令和６年第 10回定例会 

1. 招 集 年 月 日  令和６年 10月 11日（金） 

1. 開 催 年 月 日  令和６年 10月 21日（月） 

1. 開 催 場 所  志摩市役所４０４会議室 

1. 招 集 を し た 者  舟戸 宏一 

1. 委 員 数  ４名 

1. 出 席 委 員   山下 行重・坂中 小百合・柴原 千峰・茶呑 潤造 

1. 欠 席 委 員 

1. 会 議 に 出 席 し た 者    教育長                    舟戸 宏一  

教育部長                   井上 辻明 

教育総務課長                 前田 悟 

学校教育課長                 金光 孝裕 

学校教育課副参事兼管理主事          村井 浩志 

総合教育センター長              岩城 一博 

生涯学習スポーツ課長兼中央公民館長兼歴史民俗資料館長 

           前田 和久 

                

1. 傍 聴 人  ０名 

1. 事 項 
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開 会   開会時間 午前 10時 00分 

 

日程第 １ 会議録署名委員の指名 ４番 茶呑委員 

 

日程第 ２ 教育長報告 

 

日程第 ３ 議案第 42号 浜島小学校・中学校あり方検討会意見書について 

 

日程第 ４ 議案第 43号 第３次スポーツ推進計画の策定について 

 

追加日程第１ 議案第４４号 令和６年度志摩市教育委員会事務局職員の人事の承認について 

 

日程第 ５ その他協議・報告案件について    

      ① 各課からの報告 

      ② その他 

 

 

閉 会   閉会時間 午前 10時 17分 
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教育長 

 

 

日程第 １ 

 

教育長 

 

 

委員 

 

日程第 ２ 

 

教育長 

 

 

各委員 

 

教育長 

 

日程第 ３ 

 

教育長 

 

 

 

事務局 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

おはようございます。定刻となりましたので、令和６年第 10回定例教育委員会を

開会いたします。事項書の日程に従いまして、進めさせていただきます。 

 

会議録署名委員の指名 ４番 茶呑委員 

 

日程第１、会議録署名委員の指名を行います。会議録署名委員は、４番茶呑委員

を指名します。よろしくお願いします。 

 

はい。 

 

教育長報告 

 

日程第２、教育長報告については、お手元に配付のとおりでございます。教育長

報告について、質疑はありませんか。 

 

（挙手なし） 

 

ないようですので、次へ進めます。 

 

議案第 42号 浜島小学校・中学校あり方検討会意見書について 

 

日程第３、議案第 42号 浜島小学校・中学校あり方検討会意見書についてを議題

とします。本案について、事務局から説明を求めます。 

事務局。 

 

教育総務課です。よろしくお願いいたします。日程第３、議案第 42号の浜島小学

校・中学校あり方検討会意見書についてというところで説明をさせていただきま

す。資料につきましては本日配らせていただいております資料をご覧ください。

浜島小学校・中学校のあり方検討会意見書につきましては、９月 12日に検討会会

長と副会長により、市長と教育長に提出されましたことを９月の定例教育委員会

におきまして報告させていただいております。提出されました意見書をもとに、

志摩市と志摩市教育委員会としての方向性と、統合にあたっての要望事項につい

て、別紙の資料の通り回答の案というものを作成させていただいきました。 

１つ目の浜島中学校に関する志摩市及び志摩市教育委員会の方向性につきまし

ては、浜島中学校を文岡中学校に統合するという方向性としております。 

２つ目の要望事項についての回答で、１つ目のスクールバスの運行につきまし

ては、スクールバスを運行するということで、運行ルート・便の詳細については、

今後設置予定の統合準備会において、保護者との意見交換を充分に行い、生徒の
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教育長 

 

委員 

 

教育長 

 

委員 

 

 

 

 

事務局 

利便性を考慮して効果的で効率的な方法を継続して審議するという回答としてお

ります。 

続いて２つ目、統合時期と保護者の経済的負担の軽減というところで、令和６

年度現在の浜島中学校１年生の生徒は統合等について検討段階での入学であった

ため、浜島中学校において卒業を迎えられるように文岡中学校との統合年度は令

和９年としたいと思います。統合より前に文岡中学校に就学する生徒につきまし

ては、志摩市学区外就学の原則に基づきまして、通学にかかる交通安全は保護者

の責任とし、必要となる費用も保護者負担とすると回答させていただいておりま

す。 

続いて、３つ目の在校生への配慮というところにつきましては、浜島中学校統

合に向けて教職員、保護者を含む地域と教育委員会が連携を図りまして交流会を

含め子供たちの不安解消に努める。また、統合後についても浜島中学校の教職員

を文岡中学校に配置するなど、在学途中で統合する生徒の心理的な面の配慮に努

めるとしております。 

続いて４つ目です。浜島町の子どもの居場所づくりの要望につきましては、令

和６年度浜島ふるさと公園に遊具等を増設するという回答としております。続い

て５つ目の浜島こども園の高台移転の要望つきましては、浜島こども園で現在行

っている安全対策をしっかりと実施するとともに、いつどのような災害が起こる

かわからないため、市長部局において高台移転を検討するという回答とさせてい

ただいております。以上５項目の要望に対する回答とさせていただいております。

なお、回答に対する詳細につきましては、今後立ち上がります準備委員会の中で

協議を重ねていきたいと考えております。 

最後に今後のスケジュールでございます。承認をいただいた後に、志摩市議会

の全員協議会において報告案件として説明させていただいたうえで、あり方検討

会に回答を提出する予定としております。以上が浜島小学校・中学校あり方検討

会意見書についての説明とさせていただきます。ご審議の上ご承認賜りますよう

よろしくお願いします。 

 

説明がありましたが、質疑はございませんか。 

 

（挙手） 

 

委員。 

 

小学校と中学校のあり方については、それぞれの意見などを丁寧に汲み取ってい

けたと思います。今後、統合の時期により浜島中学校で卒業を迎える子、統合で

他校に移る子など、さまざまな立場の子どもたちや先生方がいます。各方面と連

携をとり、心理的や物理的な配慮もどうぞよろしくお願いいたします。 

 

ありがとうございます。そういった意見を踏まえ、準備委員会等々によって協議
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教育長 

 

各委員 

 

教育長 

 

 

各委員 

 

教育長 

 

日程第 ４ 

 

教育長 

 

 

 

事務局 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

を重ね、より良い方向で進めていきたいと考えております。よろしくお願いいた

します。 

 

他、いかがでしょうか。 

 

（質疑なし） 

 

それでは、ないようですので採決に移ります。議案第 42号について承認される方

は挙手をお願いします。 

 

（挙手） 

 

挙手全員です。よって、議案第 42号は可決されました。 

 

議案第 43号 第３次スポーツ推進計画の策定について 

 

続きまして、日程第４、議案第 43号 第３次スポーツ推進計画の策定についてを

議題とします。本案について、事務局から説明を求めます。 

事務局。 

 

生涯学習スポーツ課です。よろしくお願いします。第３次志摩市スポーツ推進計

画の策定についてご説明いたします。資料は、３ページからでございます。志摩

市におきましては、平成 26 年度に「志摩市スポーツに関する市民アンケート調

査」を実施し、平成 20年度の志摩市スポーツ振興計画策定当初からそれまでに実

施してきた方策の進捗状況や成果を確認するとともに、市民のスポーツに関する

意識や取りくみ状況の分析をもとに見直しを行い、総合的かつ計画的にスポーツ

の推進を図るために、平成 27年度に第２次志摩市スポーツ推進計画と名称を変更

し改訂を行いました。その計画期間が令和７年度で終了するにあたり、今回第３

次志摩市スポーツ推進計画を策定するものです。 

この計画は「志摩市総合計画」及び「志摩市教育推進計画」を上位計画として、

それらとの整合性を図るとともに、「志摩市教育方針及び教育目標」を踏まえなが

ら、スポーツ基本法第 10条により教育委員会に意見を聞く必要があり、本市にお

けるスポーツ推進の基本的な方向性を示す計画であることから、内容等について

調査研究を求めたいと思います。主な、計画に盛り込む内容としましては、現状

と課題、スポーツ推進における基本の考え方を示すこととなる基本の理念、スポ

ーツ推進に向けた基本的な推進方策である基本施策、これらを内容の中心といた

しまして、スポーツ推進審議会に諮りたいと考えております。以上、議案第 43号

第３次スポーツ推進計画の策定についてでございます。よろしくご審議の上、ご

承認賜りますよう、よろしくお願いします。 
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教育長 

 

各委員 

 

教育長 

 

 

各委員 

 

教育長 

 

追加日程第

１ 

 

教育長 

 

 

 

各委員 

 

教育長 

 

 

 

教育長 

 

 

 

各委員 

 

教育長 

 

日程第 ５ 

 

教育長 

 

 

 

 

事務局 

説明がありましたが、質疑はございませんか。 

 

（質疑なし） 

 

質疑はないようですので採決に移ります。議案第 43号について承認される方は挙

手をお願いします。 

 

（挙手） 

 

挙手全員です。よって、議案第 43号は可決されました。 

 

議案第 44号 令和６年度志摩市教育委員会事務局職員の人事の承認について 

 

 

続きまして、ここで追加日程を入れたいと思います。追加日程第１、議案第 44号 

令和６年度志摩市教育委員会事務局職員の人事の承認についてを議題とします。

本案は人事案件のため非公開としたいと思いますが、賛成の方の挙手を求めます。 

 

（挙手） 

 

挙手全員です。よって非公開とすることに決定しました。 

 

（非公開） 

 

非公開を解きたいと思います。 

それでは、採決に移ります。議案第 44号について、承認される方は挙手をお願い

します。 

 

（挙手） 

 

挙手全員です。よって議案第 44号は可決されました。 

 

その他協議・報告案件について 

 

日程第５、その他協議・報告案件についてを議題とします。まず①各課からの行

事予定の報告を求めます。質疑は各課の報告の後、一括して行いますのでご了承

ください。 

事務局。 

 

行事予定の報告をさせていただきます。11月７日木曜日の午後２時から三重県総
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教育長 

 

事務局 

 

 

 

 

教育長 

 

事務局 

 

 

教育長 

 

事務局 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

教育長 

 

 

各委員 

 

合文化センターにおきまして、三重の教育談義が開催されます。委員の皆さまに

つきましては出席をよろしくお願いいたします。続いて 11 月 15 日金曜日 11 時

20 分からしまらぶ給食を、鵜方小学校で開催させていただきます。11 月 21 日木

曜日 10 時から第 11 回定例教育委員会を 405 会議室で開催したいと思いますので

よろしくお願いします。 

 

事務局。 

 

学校教育課です。よろしくお願いいたします。 

10 月 24 日から 11 月 14 日にかけて就学時健康診断が浜島、鵜方、神明、東海、

磯部小学校区で実施されます。11月２日土曜日、鳥羽志摩駅伝競走大会が磯部ふ

れあい公園で実施されます。 

 

事務局。 

 

総合教育センターです。11 月５日火曜日 15 時から子ども家庭支援ネットワーク

連携講座としまして、児童虐待への対応という講座を志摩市役所で開催します。 

 

事務局。 

 

生涯学習スポーツ課です。よろしくお願いします。資料は最終８ページをご覧く

ださい。初めに 11 月 10 日第 18 回美し国三重市町対抗駅伝の志摩市代表選手第

二次選考会を開催いたします。10月５日に第一次選考会を予定しておりましたが

雨天のため中止となり、11 月 10 日の二次選考会と過去の実績等でそれぞれの区

間の代表２名を決定いたします。開催場所は、志摩総合スポーツ公園となります。

なお、本番の美し国三重市町対応駅伝は令和７年２月 16日日曜日開催予定となっ

ております。９月補正予算において、お認めいただきました新たなユニフォーム

とジャージで上位進出に向け頑張っていただきたいと考えております。 

続きまして、同じく 11月 10 日に ISCふれあいスポーツ祭りが開催されます。場

所は磯部ふれあい公園にて開催され、オープニングの磯部太鼓を皮切りに、リズ

ムジャンプ体験、グラウンドゴルフ大会、モルックなどのニュースポーツ体験が

行われます。また、木工小物やハンドメイド雑貨などのワークショップや市内外

から約 15店舗ほどのフードマルシェが出店されると聞いております。以上、行事

予定の報告となります。よろしくお願いいたします。 

 

以上で、各課からの報告がすべて終わりましたので、一括して質疑を受けたいと

思いますが、いかがでしょうか。 

 

（質疑なし） 

 



8 

 

教育長 

 

 

事務局 

 

教育長 

 

 

 

 

 

 

 

ないようですので次へ進めます。②その他について、何か報告事項等ございませ

んか。 

 

（報告なし） 

 

ないようですので、その他協議・報告案件についてはこれで終わりたいと思いま

す。 

以上で、本日の日程は全て終了いたしました。次回の定例教育委員会は、令和６

年 11 月 21 日木曜日午前 10 時から 405 会議室で行います。以上で、令和６年第

10回定例教育委員会を閉会します。 

 

 

本日の会議を記録し、署名する。 

 

 

教  育  長 

 

 

 

委    員 

 

 


